

Kegiatan Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta**Bulan Januari 2021****Tanggal 11 Januari 2021**

No	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1.	Gubernur DIY Arahkan Kerja Sama Pertamina- BUMDES	Mengarahkan kerjasama Pertamina dengan BUMDES melalui program Pertashop	Yogyakarta	Pemerintah DIY melakukan Kerjasama dengan Pertamina agar akses masyarakat terhadap BBM lebih luas. Saat ini sudah ada 8 Pertashop yang sudah beroperasi dan 16 Petrashop yang akan beroperasi	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9129-pertamina-gandeng-bumdes-salurkan-bbm
Tanggal 12 Januari 2021					
2.	Gubernur DIY Keluarkan Edaran Kerja di Kantor Dibatasi 25% dari Karyawan	Mengeluarkan Surat Edaran (SE) yang mengatur aktivitas perkantoran menjadi hanya 25% kerja di kantor (Work from Office/WFO) dan 75% kerja dari rumah (Work from Home/WFH). SE dengan Nomor 4/SE/I/2021 tentang Pelaksanaan Tata Kelola ASN di	Yogyakarta	Pemerintah DIY menerapkan pembatasan aktivitas perkantoran dengan menerapkan WFH sebanyak 75% dan WFO sebanyak 25% dengan adanya koordinasi antara Pemerintah Daerah DIY dengan Kementerian Dalam Negeri RI serta mempertimbangkan	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9134-gubernur-diy-keluarkan-edaran-kerja-di-kantor-dibatasi-25-dari-karyawan

		lingkungan Pemerintah Daerah DIY dalam masa pandemi Covid-19		peningkatan jumlah ASN di lingkungan Pemerintah Daerah DIY.	
Tanggal 28 Januari 2021					
3.	Gubernur DIY Menerima Audiensi Ketua Umum KONI DIY	Menerima Audiensi Ketua Umum KONI DIY (Drs. Agung Nugroho, M.Si).	Yogyakarta	Audiensi ketua umum KONI DIY dilakukan untuk melaporkan agenda besar kegiatan KONI Tahun 2021, yaitu persiapan menuju PON dan mengadakan Musyawarah Olah Raga Daerah (Musorda) pada tanggal 27 Maret 2021.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9159-gubernur-diy-menerima-audiensi-ketua-umum-koni-di

**Kegiatan Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta
Bulan Februari 2021**

Tanggal 1 februari 2021						
No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link

1	Gubernur DIY Hadiri Webinar Merdeka Belajar Program Sekolah Penggerak	Gubernur DIY Sri Sultan HB X Menghadiri Webinar Program Sekolah Penggerak yang didampingi Sekda DIY Drs.R. Kadarmanta Baskoro Aji dan Kepala Dinas Diskopra DIY Didik Wardoyo.	Gedung Pracimosono lantai 2 Komplek Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan HB X menghadiri Webinar Program Sekolah Penggerak yang diselenggarakan Kemendikbud yang dipimpin Mendikbud Nadiem Anwar Makarim. Sri Sultan berpendapat bahwa perkembangan program ini nantinya akan ada kerjasama antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah untuk menentukan pilihan-pilihannya sekolah-sekolah penggerak.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9163-gubernur-diy-sri-sultan-hb-x-hadiri-webinar-merdeka-belajar-episode-7-program-sekolah-penggerak
---	---	--	---	---	---

Tanggal 6 Februari 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		PTKM Diperpanjang, Pemda Dorong jaga Warga	Pemerintah Daerah DIY melaksanakan rapat koordinasi Penanganan COVID-19 yang akan memperpanjang kebijakan pengetatan secara terbatas kegiatan masyarakat (PTKM) mulai 9 Februari.	Gedhong Pracimasana	Gubernur DIY Sri Sultan HB X mengatakan sudah sepakat dengan Bupati dan Walikota untuk memberi kelonggaran jam operasional yang semula tutup pada pukul 20.00 WIB kemungkinan menjadi pukul 21.00 WIB	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9169-ptkm-diperpanjang-pemda-dorong-jaga-warga

Tanggal 9 Februari 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
----	-----	-------	----------	--------	--------------	------

1	Sapa Aruh Sri Sultan: Jaga Warga Sebagai Pandoming Laku Perangi Covid-19	Sri Sultan menghadiri acara Sapa Aruh yakni sebagai bentuk kegiatan saling menyapa atas kondisi kesehatan dan keselamatan guna meningkatkan kesiapsiagaan warna DIY.	Bangsalsari Kapatihan	Dalam acara Sapa Aruh ini Sri Sultan mengingatkan bahwa cara terbaik memerangi penyebaran COVID-19 adalah berdiam diri dirumah. Serta waga perlu memberdayakan diri dengan sistem kelompok Jaga Warga, agar terbangun RT/Dusun siaga tangguh melalui kesepakatan bersama.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9174-sapa-aruh-sri-sultan-jaga-warga-sebagai-pandoming-laku-perangi-covid-19
2	Gubernur DIY Terima Audiensi Direksi PBDA Tirtatama DIY	Gubernur DIY Sri Sultan HB X bertemu dengan para direksi PBDA Tirtatama DIY. Pertemuan ini dilakukan dengan maksud untuk mendiskusikan dan meminta persetujuan kepada Gubernur terkait design pembuatan logo perusahaan PBDA Tirtatama DIY.	Gedhong Wilis	Dalam pertemuan ini Setiawan Cahyono menjelaskan filosofi dari logo PBDA Tirtatama DIY kepada Sri Sultan. Bapak Gubernur Sri Sultan memberikan sedikit masukan dan arahan terkait design logo yang akan dibuat agar logo lebih profesional. Selain itu dalam pertemuan kali ini Igoes Winar pun ikut menyampaikan rencana SPAM di wilayah Kamijoro.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9173-gubernur-diy-terima-audiensi-direksi-pdab-tirtatama-diy
3	PPKM Mikro, Upaya Penyeimbangan Kesehatan dan Ekonomi	Gubernur DIY Sri Sultan HB X menghadiri rapat bersama Gabungan Industri Pariwisata Indonesia (GIPI) Yogyakarta. Terkait	Gedhong Gadri	GIPI DIY sebagai organisasi yang menaungi 20 institut pariwisata menyampaikan aspirasi terkait adanya penurunan omset signifikan. Kepala Dinas Pariwisata Indonesia (GIPI), Singgih mengungkapkan, PPKM Mikro yang diterapkan bisa menjadi solusi karena	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9175-ppkm-mikro-solusi-bangkitkan-sektor-industri

			adanya penurunan omset yang signifikan.		adanya beberapa kelonggaran yang berlaku pada PPKM Mikro.	
Tanggal 10 Februari 2021						
No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		OJK Sepakati Relaksasi Kredit Hingga 2022	Membahas Tindaklanjut Permintaan pengusaha yang tergabung dalam GIPI DIY, Gubernur DIY Sri Sultan KB X secara langsung meminta stimulus relaksasi kredit kepada OJK.	Gedhong Wilis	Gubernur DIY Sri Sultan KB X secara langsung meminta stimulus relaksasi kredit kepada OJK, Parjiman. Wakil Ketua Kamar Dagang Indonesia (Kadin) DIY Wawan Harmawan menyampaikan, Stimulus yang diberikan oleh OJK menjadi poin penting untuk membantu membangkitkan perekonomian. Namun demikian, meskipun ada stimulus, yang lebih diharapkan Wawan beserta jajaran pengusaha lain adalah ketaatan melaksanakan protokol kesehatan pada masyarakat. Dirinya berharap dengan protokol kesehatan yang ketat, jajaran pengusahabis amembuka usaha kembali usahanya dengan penanganan proses yang baik.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9177-ojk-sepakati-relaksasi-kredit-hingga-2022
Tanggal 11 Februari						

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	link
1		PPKM Mikro Tekan Penambahan Kasus Positif COVID-19 DIY	Gubernur DIY Sri Sultan HB X mengikuti video conference rapat koordinasi pembahasan evaluasi kebijakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Mikro. Rapat Koordinasi ini dipimpin langsung oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI.Airlangga Hartarto.	Gedhong Pracimasana	Sri Sultan melaporkan, sejak 11 januari -10 Februari 2021 pelaksanaan PPKM di DIY angka pasien positif COVID-19 terus menurun dan angka kesembuhan cukup tinggi. Sri Sultan juga memeberikan penegasan, meski saat ini kondisi jumlah pasien terus menurun, DIY tetap akan menjalankan perlakuan penanganan COVID-19 yang sama di seluruh daerah DIY agar kondisi yang statusnya masih baik atau sudah membaik, tidak lagi menular atau berubah statusnya menjadi oranye atau merah.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9181-gubernur-diy-laporkan-pasien-covid-19-terus-turun
2		Kembangkan Pariwisata, BOB Tingkatkan Sinergi DIY dan Jateng	Gubernur DIY Sri Sulta HB X memberikan arahan dalam kegiatan silaturahmi ini sebagai strategi untuk menyesejahterkan masyarakat dan emningkatkan pertumbuhan ekonomi, mengingat pandemi COVID-19 tak kunjung berhenti	Gedhong wilis	Agenda pertemuan ini bertujuan untuk silaturahmi sekaligus menyampaikan perkembangan pekejaan BOB dalam rangka mendukung pariwisata DIY dan Jawa Tengah. Direktur BOB Indah Juniati turut hadir mengatakan pihaknya siap mendukung dan bekerjasama dengan Pemda DIY guna mengemabngkan pariwisata di dua provinsi yang menjadi wilayah kerja BOB.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9180-gubernur-diy-menerima-audensi-badan-otoritas-borobudur-bob

Tanggal 15 Februari 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Ketahanan Masyarakat, Kunci Pemantauan Zonasi COVID-19	Gubernur DIY mengadakan rapat untuk Menyamakan Persepsi di satuan wilayah terkceil akan jumlah penambahan pasien positif, sembuh, maupun meninggal dunia. Sri Sultan juga berharap agar tak hanya zona merah dan oranye saja yang dimasukkan dalam laporan harian, melainkan juga zonasi kuning dan hijau. serta membahas bagaimana menyadarkan masyarakat agar mau divaksin.	Gedhong Pracimoson	Menyamakan Persepsi di satuan wilayah terkceil akan jumlah penambahan pasien positif, sembuh, maupun meninggal dunia. Sri Sultan juga berharap agar tak hanya zona merah dan oranye saja yang dimasukkan dalam laporan harian, melainkan juga zonasi kuning dan hijau.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9182-ketahanan-masyarakat-kunci-penentuan-zonasi-covid-19

Tanggal 16 Februari 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
----	-----	-------	----------	--------	--------------	------

1	Gubernur DIY Minta Percepatan Realisasi Belanja	Gubernur DIY Sri Sultan HB X menghadiri rapat realisasi APBD dengan harapan agar seluruh kegiatan dapat berjalan sesuai dengan jadwal, tidak dipusatkan di akhir tahun.	Ndalem Ageng	Rapat kali ini adalah kelanjutan dari rapat-rapat sebelumnya dengan kepala-kepala OPD di Pemda DIY. Menurut Sri Sultan, di tengah pandemi sekarang ini, pertumbuhan ekonomi tidak bisa mengandalkan investor. Gubernur DIY pun memberikan arahan bagaimana mengatur penta-pentas yang ada di Dinas Kebudayaan DIY, maupun yang ada di bawah kabupaten/kota. Tujuannya agar bisa menghubungi para seniman dan budayawan, tidak harus bentuk BLT, tapi melalui penyelenggaraan pentas-pentas kebudayaan.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9185-gubernur-diy-dorong-segeranya-realisasi-belanja
---	---	---	--------------	--	---

KEGIATAN GUBERNUR DIY

Bulan Maret 2021 (10 Kegiatan)

Tanggal, 01 Maret 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Lancar Digelar, Presiden Jokowi Apresiasi Hari Pertama Vaksinasi Massal DIY	bernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mendampingi Presiden RI Joko Widodo meninjau proses vaksinasi COVID-19 DIY tahapan kedua	di Benteng Vredeburg dan Pasar Beringharjo	Vaksinasi massal ini akan dilaksanakan hingga 6 Maret 2021 dengan target sasaran awal 19.897 orang. Jumlah tersebut terdiri dari pedagang Pasar Beringharjo, pedagang kaki lima, pegawai toko, pengayuh becak, dan kusir andong di kawasan Malioboro.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9207-lancar-digelar-jokowi-apresiasi-hari-pertama-vaksinasi-massal-diy
2.	Sri Sultan Harapkan KRL	Peresmian KRL lintas Yogyakarta-Solo oleh	Stasiun Tugu Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X berharap keberadaan Kereta Rel	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9208-sri-

	Jogja-Solo Mengakomodasi Peningkatan Ekonomi	Presiden RI Joko Widodo,		Listrik (KRL) lintas Yogyakarta-Solo dapat menjadi pilihan baik bagi masyarakat yang belajar, kuliah, dan bekerja setiap hari dan harus pulang-pergi Jogja-Solo.	sultan-harapkan-krl-jogja-solo-fasilitas-mobilitas-tinggi-pelaju
--	--	--------------------------	--	--	--

Tanggal, 03 Maret 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY : Pemimpin Harus Collabs atau Collapse	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melantik 10 pejabat Eselon 2	Bangsalsari Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengungkapkan bahwa setiap pemimpin harus mampu menghilangkan subyektivitas ego sektoral yang menghambat kemajuan bersama. Setiap OPD harus terbuka untuk mempraktikkan sinergi-silang antar OPD. Demikian pula dengan silang manajemen dengan OPD tingkat kabupaten/kota juga harus dilakukan. Sehingga hasil kinerja akan lebih efektif dan lebih cepat tercapai, karena tidak ada duplikasi anggaran.	https://jogjaprov.go.id/b-erita/detail/9210-gubernur-diy-pemimpin-harus-collabs-atau-collapse

Tanggal, 04 Maret 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY Dukung Percepatan Pembangunan Infrastruktur	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X melakukan <i>video conference</i> Rapat Koordinasi Green Infrastructure,	Gedhong Pracinmasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY menyampaikan, rapat kali ini sebagai inisiatif Menko Bidang Kemaritiman RI untuk mempercepat pembangunan infrastruktur di DIY.	https://jogjaprov.go.id/b-erita/detail/9212-diy-dukung-percepatan-pembangunan-infrastruktur

		Pengembangan Wilayah dan Percepatan Pembangunan Infrastruktur di DIY			
2.	Gubernur DIY Dukung Peningkatan Potensi Maritim	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengkubuwono X, menerima kunjungan Laksamana Pertama TNI Mohamad Zaenal, Komandan Pangkalan Utama TNI AL (Danlantamal) V Surabaya	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Sri Sultan berpesan untuk Angkatan Laut bisa semakin baik dan membantu visi misi negara. Juga mendorong pelestarian lingkungan berupa penanaman <i>angrove</i> . Ini sangat baik dan kami menyambut baik untuk penanaman <i>mangrove</i> di wilayah Yogyakarta,”	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9213-pemda-diy-tingkatkan-potensi-maritim-di-yogyakarta
3.	Evaluasi PPKM Mikro Tahap Kedua DIY Tunjukkan Hasil Baik	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti kegiatan ideo konferensi dengan Menteri Perekonomian RI Airlangga Hartanto	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa pada evaluasi PPKM Mikro 2 di DIY, tingkat keterisian bed di RS rujukan COVID-19 berada di bawah 50% yaitu 39,42%. Sementara, persentase Rukun Tetangga (RT) yang masuk zona hijau ada di angka 95,17% dari total keseluruhan RT di DIY serta tidak ada RT yang masuk zona merah	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9214-ppkm-mikro-diy-tahap-2-tunjukkan-hasil-positif
Tanggal, 08 Maret 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link

1.	Raperda Keterbukaan Informasi Publik Disetujui	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti Rapur Triwulan I tahun 2021	Gedung DPRD DIY, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan bahwa keterbukaan informasi publik menjadi kontur bagi masyarakat dalam mengawasi proses pengambilan keputusan dan pelaksanaan kebijakan oleh pemerintah	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9217-raperda-keterbukaan-informasi-publik-disetujui
2.	DIY Dukung Penambahan Tenaga Kerja PT HM Sampoerna	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melakukan pertemuan secara virtual dengan PT. Hanjaya Mandala (HM) Sampoerna	Gedhong Gadri, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Pertemuan dimaksudkan sebagai bentuk terima kasih dari perusahaan kepada Gubernur DIY atas dukungan selama pandemi sehingga perekonomian tetap berjalan.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9218-diy-dukung-penambahan-tenaga-kerja-pt-hm-sampoerna

Tanggal, 09 Maret 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Realisasi Pengembangan Stasiun Yogyakarta Diharapkan Segera	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menemui Direktur Utama PT. KAI, Didiek Hartantyo	Ndalem Ageng, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Pemerintah Daerah (Pemda) DIY berharap pengembangan Stasiun Yogyakarta bisa segera terealisasi. Proyek pembangunan berskala nasional ini rencananya akan dilaksanakan oleh PT. KAI dengan target selesai pada Desember 2023 mendatang.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9219-realisation-stasiun-yogyakarta-diharapkan-segera

Tanggal, 10 Maret 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Ulang Tahun Penobatan Sultan Tak Sekadar	Ulang Tahun Kenaikan Takhta (Tinggalan Jumenengan Dalem) Sri	<i>Tratag</i> Bangsal Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan Hamengku Buwono X memegang jabatan politik sebagai gubernur dan jabatan spiritual sebagai raja. Gubernur	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9220-ulang-tahun-penobatan-sri

	Pertambahan Periode Bertakhta	Sultan Hamengku Buwono X		menjalankan roda pemerintahan di DIY dan berdasarkan regulasinya terkait di pemerintahan. Sebagai raja, Sri Sultan berlaku sebagai pemangku adat atau mengemban amanat dalam kebudayaan yang diatur dalam Undang-undang Keistimewaan (UUK).	sultan-hb-x-tak-sekadar-pertambahan-periode
--	--------------------------------------	--------------------------	--	---	---

**KEGIATAN GUBERNUR DIY
Bulan April 2021 (28 Kegiatan)**

Tanggal, 01 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY Wajibkan Kesetaraan Gender	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X melakukan kegiatan verifikasi lapangan dalam rangka pemberian Anugerah Parahita Ekapraya (APE) 2020	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengatakan, memperjuangkan kesetaraan gender di DIY menjadi salah satu keistimewaan DIY. Karena menurut Sri Sultan, apabila tidak mendapatkan perhatian yang semestinya, akan memunculkan permasalahan seperti kemiskinan, ketimpangan sosial, penyimpangan perilaku masyarakat dan sederet masalah lainnya	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9280-diy-wajibkan-kesetaraan-gender
Tanggal, 02 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link

1.	Kementerian ATR/BPN Garap Serius Persoalan Tanah Pawonsari	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X melakukan kegiatan tindak lanjut kunjungan kerja Wamen Surya atas penyelesaian tanah di DIY	Pendapa Ndalem Kilen, Keraton Yogyakarta	Pendapa Ndalem Kilen, Keraton Yogyakarta	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9282-kementerian-atr-bpn-garap-serius-persoalan-tanah-pawonsari
2.	Pameran Bojakrama dan Bedhaya Mintaraga, Wujud Syukur Sri Sultan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X telah bertahta selama 32 tahun menurut Kalender Masehi, sebagai sultan di Keraton Yogyakarta	Keraton Yogyakarta	KPH Notonegoro mengungkapkan, akan digelar Pameran Bojakrama akan digelar (02/04) hingga (27/06) mendatang di Kompleks Keraton Yogyakarta. Nantinya, public akan disuguhi berbagai koleksi peralatan makan & minum yang terbuat dari perak, porselin hingga kristal yang merupakan koleksi Keraton Yogyakarta. Koleksi tersebut sedikitnya berjumlah 60 set dan dilengkapi dengan cerita perjamuan kenegaraan, foto dan ilustrasi.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9283-pameran-bojakrama-dan-bedhaya-mintaraga-wujud-syukur-sri-sultan
3.	Yogyakarta Siap Menjadi Pembelajaran SOP Resiko Bencana	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menerima kunjungan kehormatan Deputy Bidang Sistem dan Strategi Badan Nasional Penanggulangan Bencana, Dr. Raditya	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur menyambut hangat Kedatangan Deputy Bidang Sistem dan Strategi BNPB yang bermaksud untuk membicarakan bagaimana membangun komitmen kepala daerah dalam rangka mengurangi resiko bencana, dalam hal mencegah dan mitigasi	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9284-gubernur-diy-menerima-audiensi-bnpb

		Jati, M.Si., S.Si beserta Analisis Kebencanaan BNPB, Agung Wicaksana			
Tanggal, 03 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sri Sultan Tinjau Pengklik dan Tirtorejo, Dukong Keterlibatan Petani Milennial	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X berkunjung ke Desa Madurejo, Prambanan, Sleman	Desa Madurejo, Prambanan, Sleman	Sri Sultan meninjau lokasi Bendungan Tirtorejo dan Kawasan Wisata Pengklik. Sri Sultan berharap tidak hanya bekerja sosial, pemuda desa yang tergabung di karang taruna juga bisa sejahtera dan mendapatkan pemasukan	<a href="https://jogjaprov.go.id/b
erita/detail/9286-
gubernur-diy-dorong-
masyarakat-madurejo-
memanfaatkan-dana-
bantuan-gubernur-
demi-kesejahteraan-
bersama">https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9286- gubernur-diy-dorong- masyarakat-madurejo- memanfaatkan-dana- bantuan-gubernur- demi-kesejahteraan- bersama
Tanggal, 03 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	PPKM Mikro Diperpanjang, Vaksinasi di Bulan Puasa Tetap Jalan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri <i>video conference</i> rapat koordinasi Pembahasan Evaluasi Perkembangan Pelaksanaan	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan	Pemerintah akan memperpanjang PPKM Mikro selama dua minggu mulai 6-19 April 2021. Perpanjangan waktu PPKM Mikro ini merujuk pada hasil evaluasi dari laporan masing-masing provinsi yang masih ditemukan zona merah di daerahnya. Perpanjangan ini akan diikuti dengan penyesuaian sistem zonasi dalam satu RT yakni zona kuning jika terdapat 1-2 rumah terkonfirmasi positif, zona oranye jika	<a href="https://jogjaprov.go.id/b
erita/detail/9287-ppkm-
mikro-diperpanjang-
vaksinasi-di-bulan-
puasa-tetap-jalan">https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9287-ppkm- mikro-diperpanjang- vaksinasi-di-bulan- puasa-tetap-jalan

		Pemberlakuan PPKM Mikro		terdapat 3-5 rumah terkonfirmasi positif dan zona merah jika lebih dari 5 rumah terkonfirmasi positif.	
Tanggal, 04 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sri Sultan Berharap Potensi Jogja Agro Park Dimaksimalkan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melakukan kunjungan kerja di Jogja Agro Park (JAP)	Desa Wijilan, Nanggulan, Kulon Progo	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X berharap bahwa produk pertanian lokal dapat meningkat secara kualitas dan tak hanya dipasarkan dalam lingkup daerah, melainkan nasional hingga ekspor. “Sehingga punya pasaran yang lebih tinggi	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9288-sri-sultan-berharap-potensi-jogja-agro-park-dimaksimalkan
Tanggal, 05 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	India Tawarkan Beasiswa Di Bidang IT dan Kesehatan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri audiensi Duta Besar India untuk Indonesia, H.E. Manoj Kumar Bharti	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	India menawarkan dua program unggulan untuk masyarakat muda DIY. Program tersebut adalah pemberian beasiswa penuh di bidang Teknologi Informatika dan pendidikan keperawatan	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9290-banyak-beasiswa-disediakan-india-untuk-diy
Tanggal, 06 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Local Wisdom Jadi Basis Inovasi	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku	Gedhong Gadri, Kompleks	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan bahwa	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9293-local-

	Pengelolaan Air DIY	Buwono X menghadiri Seminar Daring Nasional <i>lesson learned</i> Strategi Pemda dalam Upaya Pengendalian Penyakit di Masa Pandemi covid-19	Kepatihan, Yogyakarta	<i>Integrated Water Resources Management</i> sangat diperlukan untuk melestarikan sumberdaya air sebagai kebutuhan tidak tergantikan. Untuk itu, Pemda DIY telah melakukan langkah pro-aktif dan terarah dalam mendayagunakan sumberdaya air untuk memenuhi kebutuhan pokok.	wisdom-jadi-basis-inovasi-pengelolaan-air-diy
2.	Pupuk Kebersamaan Guna Hindari Ancaman Kamtibmas	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Silaturahmi Bersama Pimpinan Partai Politik dan Tokoh Agama DIY Menjaga Yogyakarta Tetap Istimewa Kondusif Aman dan Berhati Nyaman untuk Indonesia	Bangsas Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengapresiasi kegiatan yang digagas, dipersiapkan, dan digelar oleh Kapolda DIY, Irjen Po. Asep Suhendar ini. Adapun sukses tindak lanjutnya adalah oleh masing-masing institusi sesuai fungsi dan ketugasannya. Sri Sultan pun mengatakan, harus ada deteksi dini terhadap semua gejala distorsi dan gangguan kamtibmas yang meregangkan rasa kebangsaan kita	https://jogjaprov.go.id/b-erita/detail/9295-pupuk-kebersamaan-guna-hindari-ancaman-kamtibmas

Tanggal, 08 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Kunjungi Gubernur DIY, Yayasan Cahaya Budaya Ingin Bangun Museum	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menerima kunjungan Yayasan Cahaya Budaya berencana	Gedong Wilis	Yayasan Cahaya Budaya berencana membangun museum di Yogyakarta	https://jogjaprov.go.id/b-erita/detail/9300-kunjungi-gubernur-diy-yayasan-cahaya-budaya-ingin-bangun-museum

Tanggal, 09 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY Pinjamkan Kantor untuk Kanwil KPPU	ubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyaksikan penandatanganan Penandatanganan Perjanjian Pinjam Pakai Barang Milik Daerah	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan	Pemda DIY dan Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) RI melakukan Penandatanganan Perjanjian Pinjam Pakai Barang Milik Daerah. Objek yang dipinjamkan berupa bangunan di Jalan Tentara Rakyat Mataram No. 1, Yogyakarta. Perjanjian Pinjam Pakai Barang Milik Daerah berlaku untuk kurun waktu 5 tahun, terhitung sejak 1 April 2021 hingga 31 Maret 2026.	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9302-diy-pinjamkan-kantor-untuk-kanwil-kppu

Tanggal, 10 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Divaksin Dosis Kedua, Sri Sultan HB X Imbau Lansia Lakukan Vaksinasi	Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta, Sri Sultan Hamengku Buwono X bersama istri, GKR Hemas, menjalani vaksinasi Covid-19 dosis kedua	Ruang Medical Centre, RSUP dr. Sardjito, Sleman, Yogyakarta	Sri Sultan berharap, dengan menjalani vaksinasi Covid-19, masyarakat akan dapat menjaga kesehatan yang prima. "Dan juga program pemerintah ini dapat diselesaikan. Kita sebagai masyarakat Jogja, saya mohon antisipasi untuk menjaga diri dari Covid-19	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9304-divaksin-dosis-kedua-ngarsa-dalem-imbau-lansia-tak-takut-divaksin

Tanggal, 11 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Peringati Hari Bapak Pramuka,	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku	Yogyakarta	Semangat kerelawanan pramuka yang diajarkan Bapak Pramuka Indonesia harus	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9305-

	Gubernur Ajak Teladani Sifat Sri Sultan HB IX	Buwono X mengajak masyarakat meneladani sifat Bapak Pramuka Indonesia, Sri Sultan Hamengku Buwono IX		dibuktikan dan dibuktikan. Terlebih di saat pandemi Covid-19 seperti saat ini.	peringati-hari-bapak-pramuka-gubernur-ajak-teladani-sifat-sri-sultan-hb-ix
--	---	--	--	--	--

Tanggal, 12 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Masa Pandemi, Program Pembangunan Harus Efisien dan Selektif	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Musrenbang RKPD DIY Tahun 2022	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa Pandemi CoViD-19 telah banyak mengubah postur anggaran Pemda DIY, di mana sumber-sumber pendapatan mengalami kontraksi yang berakibat pada keterbatasan sumber dana pelaksanaan pembangunan	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9306-masa-pandemi-program-pembangunan-harus-efisien-dan-selektif
2.	Secara Terbatas, Salat Tarawih dan Idulfitri Diperbolehkan Digelar di Masjid	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti rapat koordinasi terbatas (Rakortas) yang diselenggarakan oleh Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia.	Yogyakarta	Rakortas membahas kesiapan menghadapi bulan suci Ramadan dan Idul Fitri 1442H, kebijakan pemerintah melalui SE Kementerian Agama RI Nomor 3 Tahun 2021 tentang Panduan Ibadah Ramadan dan Idulfitri 1442H, dan juga SE Satgas Penanganan Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 tentang Peniadaan Mudik Hari Raya Idulfitri 1442H dan Upaya Pengendalian Penyebaran Covid-19 Selama Bulan Suci Ramadan 1442H.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9307-gubernur-diy-mengikuti-rakortas-dengan-kemendagri-ri

Tanggal, 14 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Pemulihan Ekonomi Harus Diawali dari UMKM	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Pembukaan Mandiri Lapak Online 2021	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan bahwa Dampak pandemi CoViD-19 merupakan pukulan berat bagi UMKM, termasuk UMKM di DIY. Guna memulihkan sektor ekonomi tersebut, Pemerintah Daerah (Pemda) DIY menilai sektor UMKM harus segera bangkit karena sektor ini membawa hajat hidup masyarakat luas	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9308-pemulihan-ekonomi-harus-diawali-dari-umkm
Tanggal, 15 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	LHPAKN DIY Semakin Baik	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menerima kunjungan LHPAKN DIY 2020,	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Setiap tahun, Laporan Hasil Pengawasan atas Akuntabilitas Keuangan Negara/Daerah (LHPAKN) DIY 2020 cenderung bagus dan meningkat	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9310-lhpakn-diy-semakin-baik
Tanggal, 16 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY – BPJS Kesehatan Rumuskan MoU Peningkatan Kepatuhan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menerima langsung Dirut BPJS Kesehatan Pusat, Ali	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengungkapkan, MoU antara Pemda DIY dan BPJS Kesehatan dimungkinkan perlu dilakukan mengingat adanya Peraturan Pemerintah No. 64 tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9314-diy-bpjs-kesehatan-rumuskan-mou-peningkatan-kepatuhan

		Ghufron Mukti beserta rombongan		Presiden No. 82 tahun 2018 Tentang Jaminan Kesehatan	
Tanggal, 19 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Kurangi Impor Minyak Kayu Putih, Gubernur DIY Minta Sendangmole Tingkatkan Produksi	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri agenda penyulingan perdana minyak kayu putih	Pabrik Sendangmole, Kawasan Hutan Bunder, Kabupaten Gunungkidul	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X berharap jumlah produksi minyak kayu putih yang dihasilkan Pabrik Sendangmole, Gunungkidul, dapat ditingkatkan	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9317-gubernur-diy-berharap-sendangmole-tingkatkan-produksi-minyak-kayu-putih
Tanggal, 20 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Duta Besar Uni Eropa Ajak Bahas Pemulihan Ekonomi	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menerima kunjungan Duta Besar Uni Eropa untuk Indonesia, Vincent Piket	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Tujuan kunjungan Piket ialah untuk memperkenalkan diri karena untuk pertama kalinya ia menjabat sebagai Duta Besar Uni Eropa. Alasan lainnya, Yogyakarta sebagai sebuah daerah, sudah sejak lama mempunyai hubungan yang baik dengan Uni Eropa.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9318-duta-besar-uni-eropa-ajak-bahas-pemulihan-ekonomi
Tanggal, 22 April 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	20 Geosite DIY Ditetapkan Jadi Geoheritage	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri	Gedhong Pracimasana, Kompleks	Sri Sultan mengungkapkan, <i>geoheritage</i> memiliki	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9321-20-geosite-diy-ditetapkan-jadi-geoheritage

		penetapan 20 lokasi di DIY sebagai warisan geologi (<i>geoheritage</i>)	Kepatihan, Yogyakarta	nilai tinggi yang perlu dilindungi dan diwariskan kepada generasi berikutnya	geoside-diy-ditetapkan-jadi-geoheritage
2.	Kesebelas Kalinya, Pemda DIY Raih WTP	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Rapur DPRD DIY	Gedung DPRD DIY	Sri Sultan pun berharap, Pemda DIY dapat terus mempertahankan prestasi opini WTP yang telah didapatkan sebanyak 11 kali secara berturut-turut	https://jogjaprov.go.id/b-erita/detail/9323-kesebelas-kalinya-pemda-diy-raih-wtp
3.	Terbaik Nasional, SAKIP DIY Kembali Raih Predikat AA	Sekretaris Daerah DIY Kadarmanta Baskara Aji menyaksikan Seremonial penyerahan penghargaan	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, saat menanggapi pencapaian penghargaan dan memberikan apresiasi sekaligus mengingatkan bahwa prestasi ini justru merupakan tantangan bagi Pemda DIY	https://jogjaprov.go.id/b-erita/detail/9325-terbaik-nasional-sakip-diy-kembali-raih-predikat-aa

Tanggal, 23 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	UWM Yogyakarta Akan Bangun Religious Center	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X melakukan pertemuan dengan Rektor UWM Yogyakarta	Gedhong Gadri, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Universitas Widya Mataram (UWM) Yogyakarta berencana memulai pembangunan kawasan kampus barunya mulai tahun ini. Kampus yang akan berlokasi di pinggiran Yogyakarta ini rencananya akan memiliki religious center atau pusat keagamaan	https://jogjaprov.go.id/b-erita/detail/9328-uwm-yogyakarta-akan-bangun-religious-center

Tanggal, 24 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
-----	-------	----------	--------	---------------	------

1.	Tetap Berbasis Budaya, Dasar Pengembangan Kawasan Candi Prambanan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menggelar diskusi bersama Dirjen Kebudayaan Kemendikbud Republik Indonesia, Hilmar Farid	Kawasan Candi Prambanan, Sleman, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X secara terbuka menanggapi arahan Presiden RI, Joko Widodo terkait pengembangan dan pemanfaatan Kawasan Candi Prambanan, Sleman, Yogyakarta	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9329-tetap-berbasis-budaya-dasar-pengembangan-kawasan-candi-prambanan
----	---	--	---	--	---

Tanggal, 26 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Otonomi Daerah Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat	Sri Sultan menghadiri peringatan Hari Otonomi Daerah (Otda) ke 25	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan, Otonomi Daerah sangat penting bagi pembangunan. Melalui pemberian status Otonomi Daerah Khusus, Pemda DIY mampu melaksanakan pembangunan berkualitas sebagai pengejawantahan spirit Desa Mawa cara negara Mawa Tata	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9331-otonomi-daerah-tingkatkan-kesejahteraan-masyarakat

Tanggal, 30 April 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY: Maksimalkan Manfaat Dana Desa, Segerakan Reformasi Perangkat Desa	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri agenda Rapat Pembahasan Reformasi	Ndalem Ageng, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, meminta agar implementasi pemanfaatan dana pemberdayaan desa dapat dikaji ulang agar membawa dampak maksimal khususnya pada reformasi perangkat desa	https://jogjaprov.go.id/b erita/detail/9339-gubernur-diy-maksimalkan-dana-desa-reformasi-perangkat-desa

		Pemberdayaan Pemanfaatan Desa			perangkat-desa-harus- terlaksana
--	--	----------------------------------	--	--	-------------------------------------

**KEGIATAN GUBERNUR DIY
Bulan Mei 2021 (22 Kegiatan)**

Tanggal, 01 Mei 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY Hadiri Launching Anugerah Desa Wisata Indonesia 2021	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri secara daring Launching Anugerah Desa Wisata Indonesia 2021	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Program ini digelar guna mewujudkan Desa Wisata berkelas dunia, berdaya saing, dan berkelanjutan. Mengangkat tema 'Indonesia Bangkit'.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9340-gubernur-diy-hadiri-launching-anugerah-desa-wisata-indonesia-2021
Tanggal, 03 Mei 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	KONI DIY Harus Pertahankan dan Tingkatkan Prestasi	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyaksikan pelantikan Pengurus KONI DIY 2021-2025	Bangsals Kepatihan, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan berharap, agar Pelantikan Pengurus ini dapat mewujudkan dan mempercepat penyelenggaraan Puslatda normal seiring dengan kemajuan penanganan pandemi Covid-19. Tentunya sebagai wahana meningkatkan prestasi menuju PON-20	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9343-koni-diy-harus-pertahankan-dan-tingkatkan-prestasi

2.	Waspada Lonjakan Kasus Covid-19 Saat Lebaran	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, beserta jajaran Forkopimda DIY mengikuti Rapat Koordinasi yang diselenggarakan oleh Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia secara <i>daring</i>	Ndalem Ageng, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Rapat Koordinasi membahas terkait pengetatan mobilitas warga dan kebijakan peniadaan mudik Idul Fitri 1442H. Mendagri meminta kepada segenap Gubernur, Bupati/Walikota di seluruh Indonesia hendaknya, arahan yang disampaikan pada Rakor hari ini, dapat dijadikan acuan untuk melakukan penanganan Covid-19 di daerahnya masing-masing	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9344-waspada-lonjakan-kasus-covid-19-saat-lebaran
----	--	--	--	--	---

Tanggal, 05 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY Akan Masukan Rekomendasi DPRD DIY pada Action Plan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Rapur DPRD	Gedung DPRD, Jl. Malioboro, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan penilaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban LKPJ Kepala Daerah DIY tahun 2020 dinilai baik oleh DPRD DIY dengan saran rekomendasi	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9349-gubernur-diy-akan-masukan-rekomendasi-dprd-diy-pada-action-plan

Tanggal, 06 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Kesiapan DIY Jelang Idul Fitri 1442H/Tahun 2021	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, mengundang jajaran Forkopimda DIY untuk	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghimbau kepada aparat petugas pengamanan dan penertiban penanganan Covid-19 (TNI, Polri, Dishub, Satpol PP) agar bertindak tegas dan berani	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9351-kesiapan-diy-jelang-idul-fitri-1442h-tahun-2021

		melakukan koordinasi terkait kesiapan jelang Idul Fitri 1442H		kepada pengelola/pihak manajemen tempat pariwisata, hotel, mall, dan pasar yang melanggar 5 M protokol kesehatan, khususnya dalam rangka Idul Fitri tahun ini	
--	--	---	--	---	--

Tanggal, 07 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY : Sisdiknas Pancasila Mencerdaskan Indonesia	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Pembukaan Kongres V Pendidikan, Pengajaran dan Kebudayaan Indonesia	Ndalem Ageng, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan bahwa pendidikan adalah media pembentuk regenerasi kepemimpinan bangsa masa depan. Oleh karena itu, menanamkan pendidikan Pancasila pada generasi muda dengan tepat mampu menekan ancaman bahaya laten pada sistem pendidikan nasional	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9352-gubernur-diy-sisdiknas-pancasila-mencerdaskan-indonesia
2.	Gubernur DIY Dukung Percepatan Pembangunan Asrama Haji di Kulon Progo	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri audiensi Kementerian Agama (Kemenag)	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X siap mendukung percepatan pembangunan asrama haji di Kabupaten Kulon Progo . Beliau memberikan masukan agar melakukan klasifikasi bangunan. “ <i>Ngarsa Dalem</i> menyarankan ada satu bangunan yang setara bintang 4, bintang 3 dan sebagainya. Sesuai dengan opsi-opsi dan kebutuhan dari masyarakat	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9355-gubernur-diy-dukung-percepatan-pembangunan-asrama-haji-di-kulon-progo

Tanggal, 08 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
-----	-------	----------	--------	---------------	------

1.	DIY Sesuaikan Larangan Mudik Aglomerasi	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Rapat Perkembangan Penerapan Kebijakan Peniadaaan Mudik	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengungkapkan, perkembangan penerapan larangan mudik aglomerasi tersebut mau tidak mau juga turut mempengaruhi kebijakan di DIY. “Masyarakat DIY yang mau berkunjung ke kabupaten/kota tapi tetap dibatasi dengan membawa hasil rapid tes antigen, genose ataupun PCR, dan dalam pelaksanaannya tetap patuh protokol,” jelas Sri Sultan.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9358-diy-sesuaikan-larangan-mudik-aglomerasi
----	---	---	---	---	---

Tanggal, 10 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sri Sultan Dorong Kampus Tingkatkan Kapasitas dan Sertifikasi Lulusan	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri audiensi Universitas Atma Jaya Yogyakarta (UAJY)	Gedhong Wilis, Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, berharap universitas dapat berperan lebih banyak dalam meningkatkan kapasitas dan sertifikasi lulusannya. Dengan demikian, diharapkan para lulusan semakin berluang untuk berkarya di mana pun berada.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9361-sri-sultan-dorong-perguruan-tinggi-tingkatkan-kapasitas-dan-sertifikasi-lulusan

Tanggal, 17 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Kuartal Pertama 2021, Pertumbuhan Ekonomi DIY Positif	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti <i>video conference</i> arahan dari Presiden RI	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan DIY menjadi satu dari sepuluh daerah di Indonesia yang mengalami pertumbuhan ekonomi positif. Di tengah masa pandemi ini, ekonomi DIY	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9367-pertumbuhan-ekonomi-diy-awal-2021-positif

				dilaporkan mampu tumbuh hingga 6,14% pada kuartal pertama tahun 2021	
Tanggal, 18 Mei 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Reformasi Birokrasi Harus Merata Hingga Level Terendah	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Rapat Koordinasi Pengendalian Daerah (Rakordal) Triwulan I	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan bahwa Mewujudkan birokrasi yang cepat, tepat dan melayani merupakan refleksi semangat Jogja Gumregah guna memulihkan kondisi karena dampak Pandemi Covid – 19. Pandemi ini bisa menjadi pembelajaran bermawas diri, sekaligus mendukung percepatan menuju era Transformasi Digital 4.0	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9368-perekonomian-diy-tumbuh-6-14
Tanggal, 19 Mei 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Pembangunan Pariwisata Mendukung Pemulihan EKonomi DIY	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X melakukan Rapat Koordinasi dengan Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) RI	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY memberikan apresiasi kepada BPKP untuk pertemuan ini. Gubernur menyampaikan gambaran besar topik Wisata-Gumregah, Ekonomi Cerah, Berbasis Desa Mandiri Budaya. “Topik ini memuat tiga pokok bahasan Trilogi; Wisata, Ekonomi, dan Desa sebagai <i>locus</i> .”	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9369-pembangunan-pariwisata-mendukung-pemulihan-ekonomi-diy
Tanggal, 20 Mei 2021					

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY Resmi Canangkan Gerakan Indonesia Raya Bergema	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, resmi mencanangkan Gerakan Indonesia Raya Bergema	Ruang Wisanggeni, Unit IX, Kompleks Kepatihan	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan bahwa gerakan Indonesia Raya Bergema bertujuan membangun semangat kebangsaan	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9371-tingkatkan-semangat-kebangsaan-gubernur-diy-resmi-canangkan-indonesia-roya-bergema
Tanggal, 21 Mei 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Kecerdasan Masyarakat sebagai Pilar Peradaban Adiluhung	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Dies Natalis ke-57 Universitas Negeri Yogyakarta	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa peradaban harus didesain dengan kesadaran, rencana, kebersamaan, serta komitmen yang berlandaskan nilai-nilai kehidupan melalui yang endidikan bermutu. Kelompok masyarakat yang cerdas inilah yang layak menjadi <i>actor of change</i> membangun peradaban baru yang maju, kokoh dan sehat	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9374-kecerdasan-tinggi-pilar-peradaban-adiluhung
Tanggal, 25 Mei 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sri Sultan: Enam Strategi untuk Indonesia Bangkit	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X Webinar Memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-113 Tahun 2021	Daring	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengemukakan enam strategi yang dapat dilakukan guna menjawab tantangan demi bangkitnya Indonesia	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9376-sri-sultan-enam-strategi-untuk-indonesia-bangkit

2.	BSI Jajaki Kerjasama Pembiayaan Syariah dengan DIY	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri pertemuan BSI	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, menyampaikan dukungan terhadap program tersebut kepada Dirut Bank Syariah Indonesia (BSI) Heri Gunadi	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9377-bsi-jajaki-kerjasama-pembiayaan-syariah-dengan-diy
3.	Triwulan Kedua, Pertumbuhan Ekonomi DIY Diharapkan Naik 7%	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) bersama Menteri Dalam Negeri RI, Tito Karnavian, terkait percepatan realisasi APBD 2021	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan	Gubernur DIY akan segera mengumpulkan Kepala OPD DIY untuk segera melaksanakan percepatan realisasi APBD DIY tahun 2021 sesuai ranah masing-masing	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9378-triwulan-kedua-pertumbuhan-ekonomi-diharapkan-naik-7

Tanggal, 27 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Bangkitkan Ekonomi, FKD-MPU Sepakati Rumusan Bersama	Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Rapat Kerja Gubernur FKD MPU XXI	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengatakan, rapat kerja kali ini membicarakan tiga hal penting, yakni penanganan CoViD-19 yang utamanya bagi penderita komorbid, peningkatan penegakan hukum, serta pengembangan pariwisata dan ekonomi kreatif	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9379-bangkitkan-ekonomi-fkd-mpu-sepakati-rumusan-bersama

Tanggal, 28 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
-----	-------	----------	--------	---------------	------

1.	Kulon Progo Akan Miliki Kampung Bahari Nusantara	Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri audiensi dengan TNI Angkatan Laut yang akan mendirikan Kampung Bahari Nusantara di Kulon Progo, DIY guna menumbuhkan kecintaan masyarakat terhadap laut Indonesia	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyambut positif rencana pembangunan Kampung Bahari Nusantara	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9381-kulon-progo-akan-miliki-kampung-bahari-nusantara
----	--	---	---	--	---

Tanggal, 29 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Pencegahan dan Deteksi Dini Kunci Lawan Kanker	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X dan GKR Emas menghadiri Puncak Acara HUT Yayasan Kanker Indonesia (YKI) ke – 44	Komplek Keraton Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X mengungkapkan bahwa pemerintah turut andil dalam program pengendalian kanker. Fokus pemerintah dalam program pengendalian kanker ini diprioritaskan pada pencegahan dan deteksi dini. “Kami punya harapan pada YKI bagaimana aspek-aspek literasi, aspek-aspek pencegahan, dan aspek-aspek ublic dalam hubungannya dengan ublic untuk lebih memahami penyakit kanker ini	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9384-pencegahan-dan-deteksi-dini-kunci-lawan-kanker

Tanggal, 31 Mei 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
-----	-------	----------	--------	---------------	------

1.	Syawalan Virtual Gubernur DIY: Jadikan Idulfitri Sebagai Sarana Peningkatan Kualitas Kehidupan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X menghadiri agenda Syawalan Virtual Idulfitri 1442H Gubernur dan Wakil Gubernur DIY,	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X mengungkapkan bahwa sesungguhnya, menerima arti penting manusia merupakan substansi makna Idulfitri, di mana pribadi tidak tenggelam, tetapi justru tampil, dengan rohani yang hidup, dengan kemerdekaan. Hubungan tanpa pamrih, saat manusia berterima kasih dan <i>lulut-bêkti</i> , kontak langsung tanpa perantara siapa pun dia, agar puisi cinta sampai ke haribaan-Nya.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9385-syawalan-virtual-gubernur-diy-jadikan-idulfitri-sebagai-sarana-peningkatan-kualitas-kehidupan
2.	Peradaban Bangsa, Wujud Keberadaban Diri dan Etnis	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X menghadiri kegiatan Pagelaran Etnis Nusantara ‘Terima Kasih Jogja’	Tebing Breksi	Sri Sultan pun menyatakan menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan ‘Terima Kasih Jogja’ sebagai tempat menumbuhkan semangat berkarya positif, meningkatkan persaudaraan antaretnis, sambil menguatkan imunitas diri dari keterpurukan oleh dampak pandemi CoViD-19	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9386-peradaban-bangsa-wujud-keberadaban-diri-dan-etnis

**KEGIATAN GUBERNUR DIY
Bulan Juni 2021 (20 Kegiatan)**

Tanggal, 02 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link

1.	Gubernur DIY Sampaikan LKPJ Pelaksanaan APBD 2020	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) DIY Tahun Anggaran 2020 dalam Rapat Paripurna (Rapur) DPRD DIY	Gedung DPRD, Yogyakarta	Sri Sultan berharap pembahasan terkait LKPJ Pelaksanaan APBD DIY Tahun Anggaran 2020 dapat segera dilaksanakan dan disetujui bersama, menjadi Peraturan Daerah DIY sesuai dengan UU Nomor 23 Tahun 2014.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9390-gubernur-diy-sampaikan-lkpj-pelaksanaan-apbd-2020
----	---	--	-------------------------	--	---

Tanggal, 03 Juni 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY Jadi Tuan Rumah Pesparawi Nasional 2022	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri audiensi dengan Bimas Kristen	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Yogyakarta terpilih sebagai tuan rumah penyelenggaraan Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Nasional tahun 2022. Ngarsa Dalem menyambut baik penyelenggaraan Pesparawi Nasional tersebut dan menyatakan kesiapan Pemda DIY untuk mendukung pelaksanaannya. Terpilihnya Yogyakarta sebagai tuan rumah berdasarkan pada hasil Musyawarah Nasional (Munas) tahun 2018 di Pontianak. Pesparawi Nasional ini akan	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9391-diy-jadi-tuan-rumah-pesparawi-nasional-2022

				diselenggarakan pada bulan Juni–Juli tahun 2022.	
2.	Jaringan Bisnis Jadi Hal Utama di Dunia Pertanian	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menilai Jaringan bisnis pembangunan pertanian nasional	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan menginginkan adanya pembangunan petani milenial, tidak hanya sekedar orangnya, tapi jaringan bisnisnya juga harus dibangun.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9393-jaringan-bisnis-jadi-hal-utama-di-dunia-pertanian
Tanggal, 03 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sri Sultan : Gateball Sehatkan Jiwa Raga dan Tumbuhkan Pariwisata	Sri Sultan menyaksikan pelantikan Pengurus Persatuan Gateball Indonesia (Pergatsi) Wil. DIY periode 2021-2025	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X berharap Gateball bisa tumbuh menjadi salah satu potensi baru di DIY.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9397-sri-sultan-gateball-sehatkan-jiwa-raga-dan-tumbuhkan-pariwisata
Tanggal, 07 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Peningkatan Kualitas SDM Disabilitas Jadi Prioritas DIY	Gubernur DIY membahas mengenai sinergitas Pemda DIY dengan pusat pada	Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa DIY berusaha memprioritaskan dan memfokuskan semua bidang yang menjadi urgensi bagi penyandang disabilitas.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9399-peningkatan-kualitas-sdm-disabilitas-jadi-prioritas-diy

		penanganan kaum difabel		Gubernur DIY memprioritaskan ketenagakerjaan melalui pendidikan, training dan sebagainya. Tenaga kerja di lapangan disesuaikan dengan kondisi	
Tanggal, 08 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY Dorong Perusahaan Berkontribusi pada Masyarakat	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X terhadap pimpinan PT. Kanisius mengapresiasi apa yang dilakukan PT Kanisius atas prestasinya	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Pemda DIY selalu berupaya mendukung dan mendorong setiap perusahaan untuk bisa memberikan kontribusi kepada masyarakat sekitar	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9401-diy-dorong-perusahaan-berkontribusi-pada-masyarakat
Tanggal, 10 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY Minta UNY Optimalkan Vokasi	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, menerima kunjungan Rektor UNY Prof. Dr. Sumaryanto, M.Kes. beserta jajarannya	Gedong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan memberikan arahan terkait fungsi UNY sebagai Perguruan Tinggi untuk tetap meneguhkan komitmen menjaga kinerja.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9406-gubernur-diy-menerima-audiensi-rektor-uny

Tanggal, 11 Juni 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY Perketat Aturan Teknis PPKM	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X rapat Koordinasi Penanganan Peningkatan Kasus Covid – 19 DIY	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengungkapkan akan memberlakukan PPKM Mikro dengan tambahan-tambahan teknis yang lebih mikro.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9407-diy-perketat-aturan-teknis-ppkm

Tanggal, 15 Juni 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sri Sultan Terima Penghargaan Nirwasita Tantra	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menerima penghargaan Nirwasita Tantra 2020 dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) RI	Gedung Manggala Wanabakti, Jakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menerima penghargaan sebagai bentuk apresiasi atas kepemimpinan yang berorientasi deep green.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9411-sri-sultan-terima-penghargaan-nirwasita-tantra
2.	DIY Optimalkan Potensi Lansia Berdaya	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X	Hotel LPP Convention Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan pertambahan usia bukan berarti tidak berdaya. Lansia	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9412-

		menghadiri secara daring Peringatan Hari Lanjut Usia Nasional (HLUN) Ke-25		masih dapat berdaya sebagai subjek pembangunan di berbagai sektor	optimalikan-potensi-untuk-lansia-berdaya
Tanggal, 18 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	DIY Segera Miliki Lembaga Sertifikasi Profesi Khusus	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X pertemuan dengan Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP)	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengutarakan jika selama ini profesi di bidang kebudayaan dan kesenian seolah-olah penghargaannya masih kurang atau hanya begitu-begitu saja. Namun nantinya jika sudah tersertifikasi, para pelaku profesi kebudayaan dan kesenian ini bisa menggunakan sertifikat tersebut untuk bekerja, baik di dalam negeri maupun di luar negeri.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9414-diy-segera-miliki-lembaga-sertifikasi-profesi-khusus
2.	Penambahan Kasus Covid-19 DIY Tinggi, Sri Sultan Pertimbangkan Lockdown Total	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, menyatakan untuk mempertimbangkan lockdown total di wilayah DIY mengingat tingginya penambahan kasus positif COVID-19	Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengutarakan bahwa selama ini kontrol mobilitas masyarakat telah dilakukan pada tingkatan terendah yakni RT/RW. “Kontrol di RT RW, kalau gagal. Ngarsa Dalem menimbang bahwa lockdown merupakan kebijakan yang harus diambil mengingat tingkat keterisian bed RS atau Bed Occupancy Rate (BOR) juga meningkat tajam	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9416-penambahan-kasus-covid-19-diy-tinggi-sri-sultan-pertimbangkan-lockdown-total

		DIY selama sepekan terakhir.			
Tanggal, 20 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Maksimalkan Bed dan Nakes, Antisipasi Tingginya Kasus Covid-19 DIY	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X Rapat Terbatas (Ratas) Penanganan Covid-19	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X embali menegaskan kepada masyarakat untuk menjadi subjek yang turut meminimalisir penyebaran Covid-19 DIY. Sri Sultan memaparkan bahwa penambahan kasus positif tersebut turut berdampak pada tingkat keterisian tempat tidur atau Bed Occupancy Rate (BOR) baik isolasi maupun ICU di RS Rujukan Covid-19 DIY.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9417-maksimalkan-bed-dan-nakes-antisipasi-tingginya-kasus-covid-19-diy
Tanggal, 21 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Pemda DIY Tegaskan Kembali Pengetatan PPKM	Sri Sultan menghadiri Rapat Koordinasi Gubernur DIY dengan Bupati dan Walikota terkait Penanganan CoViD-19 di DIY	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menegaskan Pemda DIY bersama Pemerintah Kabupaten/Kota telah memutuskan untuk terus melakukan pengetatan pelaksana Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM)	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9419-pemda-diy-tegaskan-kembali-pengetatan-ppkm

Tanggal, 22 Juni 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sapa Aruh: Menangkan Pertempuran Lewat Penguatan Kesadaran Diri	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan Sapa Aruh: Jogja Eling lan Waspada, Wilujeng Nir Ing Sambekala	Bangsals Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menegaskan eshat agar masyarakat mengetatkan pelaksanaan esehata esehatan pencegahan penularan Covid-19	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9420-sapa-aruh-menangkan-pertempuran-lewat-penguatan-kesadaran-diri
2.	Peluncuran Jogja Royal Orchestra: Rawat Sejarah, Bumikan Orkestra	Sri Sultan Hamengku Buwono X meresmikan Jogja Royal Orchestra	Bangsals Pagelaran, Keraton Yogyakarta	Sri Sultan menyampaikan salah satu alasan pembentukan Jogja Royal Orchestra adalah untuk mawadahi kreativitas musisi Yogyakarta, sehingga mereka tidak perlu melakukan eksodus keluar kota namun justru menjadi pemicu musik klasik yang berasal dari Yogyakarta.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9421-peluncuran-jogja-royal-orchestra-rawat-sejarah-bumikan-orkestra

Tanggal, 25 Juni 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	JIBB 2021 Resmi Dibuka, Angkat Batik Sebagai Filosofi Tanpa Batas	Sri Sultan Hamengku Buwono X meresmikan Jogja International Batik Biennale	Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan Hamengku Buwono X berharap JIBB dapat berkontribusi pada pemulihan ekonomi berbasis kegiatan membuatik dengan beragam ikutannya.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9426-jibb-2021-resmi-dibuka-angkat-batik-sebagai-filosofi-tanpa-batas

		(JIBB) pelaksanaan 2021			
Tanggal, 29 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Pembekalan Gubernur DIY Kepada CAPAJA AAU	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan pembekalan Kepada CAPAJA AAU	Gedung Sabang Merauke AAU, Kompleks AURI, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa Dalam dunia kepemimpinan, kita hanya diberikan dua pilihan, dipimpin atau memimpin, sesuai kapabilitas, kualitas dan kekuatan yang dimiliki. Untuk menjadi pemimpin, seseorang harus mengawalinya dengan kesiapan untuk mau dipimpin.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9436-pembekalan-gubernur-diy-kepada-capaja-aau
Tanggal, 30 Juni 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Sri Sultan Terus Upayakan Percepatan Vaksinasi Covid-19 DIY	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X memimpin Rapat Koordinasi Percepatan Vaksinasi Covid-19	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X akan terus berupaya melakukan akselerasi vaksinasi Covid-19 di wilayah DIY	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9437-sri-sultan-terus-upayakan-percepatan-vaksinasi-covid-19-diy
2.	Gubernur DIY Tandatangani Naskah Persetujuan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X bersama	Gedung DPRD DIY	Sri Sultan berharap kerjasama antara pihak eksekutif dan legislatif dapat berjalan dengan maksimal sehingga pelaksanaan	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9438-gubernur-diy-

	Pertanggungjawaban APBD DIY 2020	Ketua DPRD DIY Nuryadi, menandatangani Naskah Persetujuan Bersama terhadap Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD DIY Tahun Anggaran 2020		APBD tahun berikutnya dapat berjalan dengan lebih baik, terutama dalam upaya pemulihan ekonomi dan kondisi sosial masyarakat yang terpuruk akibat pandemi Covid-19.	tandatangani-naskah-persetujuan-bersama-dprd-diy
--	----------------------------------	---	--	---	--

**KEGIATAN GUBERNUR DIY
Bulan Agustus 2021 (03 Kegiatan)**

Tanggal, 01 Agustus 2021					
No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Penguatan Ikhtiar Lahir Batin Jelang 76 Tahun Kemerdekaan RI	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri agenda virtual Zikir dan Doa Bersama 76 tahun Indonesia Merdeka	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan	Presiden RI Joko Widodo mengatakan bahwa jelang HUT 76 RI yang masih diselimuti suasana pandemi Covid-19, masyarakat diharapkan merapatkan barisan dan melakukan ikhtiar lahir dan batin.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9509-gubernur-diy-ikuti-zikir-dan-doa-kebangsaan-76-tahun-indonesia-merdeka

Tanggal, 04 Agustus 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Bantuan Rp.16,45 M Disalurkan DIY Untuk 115 Koperasi	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melakukan penyerahan bantuan secara simbolis untuk koperasi terdampak PPKM di DIY	Lapangan Upacara, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sebanyak 115 koperasi terdampak PPKM di DIY menerima bantuan dana hibah Pemda DIY sebesar total Rp16,45 miliar yang bersumber dari Dana Keistimewaan (Danais). Bantuan diberikan guna membantu penyaluran pinjaman bagi anggota koperasi terdampak PPKM level 4.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9512-115-koperasi-di-diy-terima-bantuan-rp-16-45-miliar

Tanggal, 05 Agustus 2021

No.	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/ Resume	Link
1.	Gubernur DIY Lantik Sepuluh Pejabat Eselon II	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, melantik sepuluh pejabat Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama Pemda DIY	Bangsals Kepatihan, Komplek Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menyatakan bahwa pejabat harus siap dalam menghadapi dan menyongsong <i>new normal</i> . Pejabat diharapkan mampu untuk menjadi motor penggerak dan pembaharu untuk mengubah citra PNS menjadi lebih baik.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9514-gubernur-diy-lantik-sepuluh-pejabat-eselon-ii

Tanggal 5 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Gubernur DIY Lantik Sepuluh Pejabat Eselon II	Dengan adanya tantangan peradaban baru <i>new normal</i> , pejabat harus siap dalam menghadapi perubahan. Hal ini disampaikan Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, usai melantik sepuluh pejabat Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama Pemda DIY pada Kamis (05/08)	Bangsals Kepatihan	Gubernur DIY Sri Sultan HB X menyatakan bahwa pejabat harus siap dalam menghadapi dan menyongsong <i>new normal</i> . Pejabat diharapkan mampu untuk menjadi motor penggerak dan pembaharu untuk mengubah citra PNS menjadi lebih baik.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9514-gubernur-diy-lantik-sepuluh-pejabat-eselon-ii

Tanggal 6 Agustus 20021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Menteri Luhut Targetla Sleman Vaksin 15.000 Orang Perhari	Kegiatan percepatan vaksinasi di DIY mendapatkan perhatian dan apresiasi dari pusat. Dengan didampingi Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, Menkomarivest RI Luhut Binsar Pandjaitan secara langsung meninjau salah satu tempat vaksinasi	Kompleks Pemda Sleman	Vaksinasi di Sleman ini tidak hanya menyasar masyarakat umum, tapi juga menargetkan ibu hamil dan kaum disabilitas. Ada 4500 ibu hamil dengan rentang usia kehamilan antara 13 - 33 minggu yang menjadi sasaran vaksinasi. Angka ini terus dikejar untuk bisa dipenuhi mengingat angka kasus kematian pada ibu hamil dan persalinan meningkat tajam hingga 2 kali lipat dari sebelum pandemi. Oleh karena itu, diperlukan vaksinasi untuk	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9515-luhut-targetkan-sleman-vaksin-15-000-orang-perhari

					melindungi ibu hamil dan menekan angka kematian.	
2		Sri Sultan Dorong Percepatan Vaksinasi dan Pemanfaatan Shelter Isoter	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menekankan pada berbagai pihak untuk mempercepat vaksinasi. Sri Sultan berharap hingga akhir September nanti, proses vaksinasi sudah bisa mencapai 70% dari total penduduk DIY.	Ambarukmo Plaza	Gubernur DIY Sri Sultan HB X meninjau langsung vaksinasi Covid-19 bersama MenkoMarinvest RI Luhut Binsar Pandjaitan. Gubernur Sri Sultan DIY menyatakan saat ini memiliki 39.000 vial vaksin yang bisa menjadi 390.000 dosis untuk disuntikkan kepada masyarakat dan mendorong tiap-tiap kelurahan yang ingin menyelenggarakan vaksin agar bisa menghubungi kabupaten/kota masing-masing karena sudah didistribusikan ke kabupaten/kota.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9516-sri-sultan-dorong-percepatan-vaksinasi-dan-pemanfaatan-shelter-isoter
3		Kunjungan Kerja Menteri Luhut: Isoter Jadi Tempat Terbaik Pasien Isoman	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mendampingi Menteri Koordinator Kemaritiman dan Investasi (Menkomarinvest) RI Luhut Binsar Pandjaitan mengunjungi isolasi terpadu (isoter)	Asrama Haji, Mlati, Sleman dan Rusunawa Bener, Tegalrejo, Kota Yogyakarta	Demikian halnya penuturan Sri Sultan yang menguraikan bahwa Pemda DIY bersama jajaran telah terjun ke lapangan, mendatangi pasien positif Covid-19 yang melakukan isoman di rumah untuk bisa pindah ke isoter. Menteri Luhut juga mengatakan bahwa masyarakat harus senantiasa berhati-hati agar tidak terpapar Covid-19.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9517-menko-marinvest-dan-gubernur-diy-tinjau-shelter-bener-wirobrajan-yogyakarta

Tanggal 9 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Peroleh Izin Mudah dan Cepat Lewat Sistem OSS	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti acara Peluncuran Sistem Online Single Submission (OSS) Berbasis Risiko	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengikuti acara Peluncuran Sistem OSS Berbasis Resiko diharapkan tidak perlu lagi sehari-hari, berminggu-minggu, atau berbulan-bulan untuk menunggu izin usaha keluar. Jika seluruh persyaratan sudah lengkap diupload, pada hari yang sama akan ada jawaban. Jawaban yang diberikan ada tiga macam. Pertama, pengajuan diterima dan surat izin akan segera didapatkan. Kedua, diminta melengkapi karena data-data yang diupload belum lengkap. Ketiga, ditolak karena memang usahanya tidak sesuai dengan kondisi di DIY.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9521-peroleh-izin-mudah-dan-cepat-lewat-sistem-oss

2		Kejar Target, Gubernur DIY Minta Kabupaten/Kota Sasar Vaksinasi Level Mikro	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X meminta Pemerintah Kabupaten/Kota di DIY melakukan akselerasi vaksinasi dengan menysasar RT/RW di wilayah masing-masing.		Pada Rapat Percepatan Vaksinasi yang digelar bersama Bupati dan Walikota se-DIY itu, Sri Sultan melanjutkan bahwa rencana vaksinasi yang dilaksanakan RT/RW, akan berada di bawah koordinasi Kabupaten/Kota, disisi lain juga mengatakan sejatinya sejumlah 60.000 dosis akan dikirimkan ke DIY.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9522-kejar-target-gubernur-diy-minta-kabupaten-kota-sasar-vaksinasi-pada-level-mikro
---	--	---	---	--	--	---

Tanggal 10 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	link
1		Danrem Jogja Pamitan, Pastikan Stok Nakes di Desa Aman	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X meminta jajaran Korem 072/Pamungkas melalui Babinsa dan Babinkamtibmas, mengawal kesuksesan vaksinasi di level mikro.	Gedhong Wilis, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengatakn bahwa ketika stok vaksin habis dapat menghubungi beliau dan provini dapat meminta tambahan vaksin lagi kepada pusat (Kementrian Kesehatan RI) . Pada rapat terbatas yang digelar di Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, itu, Sri Sultan mengatakan jumlah tenaga dari TNI/Polri untuk memebantu percepatan vaksinasi di level mikro dirasa cukup.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9523-danrem-jogja-pamitan-pastikan-stok-nakes-di-desa-aman

Tanggal 12 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Gubernur DIY Harapkan Setiap PNS harus Memiliki Etos Kerja SATRIYA	Gubernur DIY menyerahkan Penghargaan Satyalanca Karya Satya dan SK Remisi yang juga dihadiri Wakil Gubernur DIY Paku Alam X, Kapolda, Danrem.072 Pamungkas dan anggota Forkopimda DIY lainnya	Gedhong Pracimasana, Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan HB X menyerahkan SK Remisi dari Menteri Hukum Dan HAM RI kepada Kepala Kantor Wilayah Hukum dan HAM DIY Budi Argap Situngkir A.Md.I.P.,S.H.,M.H. SK Remisi dalam rangka Peringatan Proklamasi Kemedekaan 76 RI tersebut terdiri dari 227 narapidana klas II A LP Yogyakarta, 245 LP Narkotika Yogyakarta, 164 LP Kabupaten Sleman, 80 SK untuk narapida di Wonosari, Gunungkidul, 61 SK untuk narapidana LP Perempuan Yogyakarta, 93 Lembaga Pembinaan Khusus Anak Yogyakarta sebanyak 21 SK, Rumah Tahanan Negara Klas II A Yogyakarta sebanyak 66 SK Narapidana, LP Kelas II B Bantul sebanyak 54 narapidana dan Rumah Tahanan Negara Wates Kulon Progo sebanyak 18 narapidana. Gubernur DIY Sri Sultan HB X mengatakan bahwa penghargaan ini	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9525-gubernur-diy-harapkan-setiap-pns-harus-memiliki-etos-kerja-satriya

diberikan juga dalam upaya agar setiap PNS memiliki dan mengembangkan karakteristik yang terpuji sebagai upaya mewujudkan *clean dan good governance*.

Tanggal 16 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Presiden RI : Pandemi Ujian sekaligus Momentum Mawas Diri	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, Wagub DIY KGPA A Paku Alam X, Sekda DIY Kadarmanta Baskara Aji bersama jajaran DPRD DIY turut mengikuti pidato kenegaraan tersebut secara daring.	Gedung DPRD DIY, Yogyakarta	Pandemi Covid-19 ini telah menjadi akselerasi bagi inovasi-inovasi yang ada untuk menyatu dengan keseharian kehidupan. Indonesia telah bermigrasi ke cara-cara baru di era Revolusi Industri 4.0 ini, agar bisa bekerja lebih efektif, lebih efisien, dan lebih produktif.. Saat ini, negara terus berproses merespon pandemi dengan cepat dan terkonsolidasi. Memanfaatkan data rujukan, ilmu pengetahuan dan teknologi, upaya penanganan terus dilakukan.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9530-presiden-ri-pandemi-ujian-sekaligus-momentum-mawas-diri

2	Satgas Khusus Telah Berhasil Pindahkan 1.235 Isoman	Sri Sultan mengikuti Rapat Koordinasi Perbaikan Data Penanganan CoViD-19 secara daring. Yang didampingi Wakil Gubernur DIY, KGPAA Paku Alam X, Sekretaris Daerah DIY, Kadarmanta Baskara Aji, dan beberapa kepala OPD terkait.	Gedhong Pracimasana	Gubernur DIY Sri Sultan HB X menyatakan dalam rapat Koordinasi bahwa Dari 1.235 isoman yang berhasil dipindahkan ke isoter, sebagian sudah ada yang sembuh, sehingga saat ini tinggal 850 orang yang masih menjalani isolasi di isoter. Sementara jumlah daya tampung isoter yang ada di DIY sendiri mencapai 3.268 orang. Hal tersebut ditegaskan Luhut bahwa penambahan ister perlu dilakukan dengan memanfaatkan gedung asrama, diklat, gedung pemerintah pusat maupun daerah, serta perlu dipastikan ketersediaan logistik dan SDM.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9532-satgas-khusus-telah-berhasil-pindahkan-1-235-isoman
3	Enam Fokus Utama pada Kebijakan APBN 2022	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyaksikan secara daring pada Rapat Paripurna Pembukaan Masa	Ruang Auditorium Gedung DPRD DIY,	Presiden Jokowi menyatakan bahwa Pemerintah menyampaikan enam fokus utama dalam kebijakan APBN 2022: Pertama, melanjutkan upaya pengendalian Covid-19 dengan tetap	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9533-enam-fokus-utama-pada-kebijakan-apbn-2022

			Persidangan I DPR Tahun Sidang 2021-2022	Malioboro, Yogyakarta.	memprioritaskan sektor kesehatan. Kedua, menjaga keberlanjutan program perlindungan sosial bagi masyarakat miskin dan rentan. Ketiga, memperkuat agenda peningkatan SDM yang unggul, berintegritas, dan berdaya saing. Keempat, melanjutkan pembangunan infrastruktur dan meningkatkan kemampuan adaptasi teknologi. Kelima, penguatan desentralisasi fiskal untuk peningkatan dan pemerataan kesejahteraan antardaerah. Keenam, melanjutkan reformasi penganggaran dengan menerapkan <i>zero-based budgeting</i> untuk mendorong agar belanja lebih efisien, memperkuat sinergi pusat dan daerah, fokus terhadap program prioritas dan berbasis hasil, serta antisipatif terhadap kondisi ketidakpastian	
Tanggal 17 Agustus 2021						
No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link

1	HUT ke-76 RI di Jogja Digelar Sederhana, Sri Sultan Ajak Warga Berbesar Hati	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X bertindak sebagai Inspektur Upacara Peringatan Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan ke-76 RI	Istana Kepresidenan Yogyakarta (Gedung Agung).	Pada saat pidato, Gubernur DIY Sri Sultan HB X menyatakan bahwa sejatinya pada setiap <i>chaos</i> , manusia hendaknya dapat mengambil hikmah dan pelajaran di dalamnya. Termasuk harus dapat mengambil pelajaran atas pandemi Covid-19 yang melanda DIY. Selain itu, menyampaikan himbauan agar masyarakat senantiasa melakukan pengetatan demi menekankan laju penularan Covid-19.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9534-hut-ke-76-ri-di-jogja-digelar-sederhana-sri-sultan-ajak-warga-berbesar-hati
2	Gubernur dan Wakil Gubernur DIY Hadiri Upacara Virtual Detik-detik Proklamasi	Gubernur DIY menghadiri upacara virtual ini setelah pagi harinya bertindak sebagai Inspektur Upacara Peringatan Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan ke-76 RI	Istana Kepresidenan Yogyakarta.	Upacara Peringatan Detik-detik Proklamasi HUT Kemerdekaan Ke-76 RI tahun ini, selain dimeriahkan dengan unjuk kebolehan <i>flypass</i> pesawat tempur F-16 TNI AU, pengibaran bendera oleh helikopter, juga dimeriahkan paduan suara lagu-lagu perjuangan dari Gita Bahana Nusantara	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9535-gubernur-dan-wakil-gubernur-diy-hadiri-detik-detik-proklamasi-kemerdekaan-ri-ke-76
3	Gubernur DIY Hadiri Upacara Penurunan Secara Daring	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri secara daring Upacara Penurunan Bendera Sang Merah Putih pada Peringatan HUT ke-76	gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Ditemui usai mengikuti Upacara Penurunan Bendera Sang Merah Putih secara daring, Sekretaris Daerah DIY, Kadamanta Baskara Aji mengatakan, HUT ke-76 Kemerdekaan RI di DIY tahun ini	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9536-gubernur-diy-hadiri-upacara-penurunan-bendera-secara-daring

			Kemerdekaan Republik Indonesia		dilaksanakan dengan sederhana namun hikmat. Di tengah pandemi CoViD-19 ini, Aji pun mengajak seluruh warga masyarakat untuk terus bersatu dan berjuang Bersama.	
Tanggal 19 Agustus 2021						
No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Sri Sultan Tinjau Vaksinasi bagi 1.110 Ibu Hamil	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyaksikan secara langsung proses vaksinasi bagi ibu hamil.	Auditorium Grha Sabha Pramana, Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta.	Pencanangan vaksin Covid-19 bagi ibu hamil secara simbolis pada hari ini (19/08) pukul 08.30 WIB ditandai dengan pemberian vaksin kepada dua orang ibu hamil dan dilanjutkan dengan vaksinasi kepada 1.110 ibu hamil yang telah mendaftar vaksin.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9542-gubernur-diy-saksikan-secara-langsung-proses-vaksinasi-covid-19-bagi-ibu-hamil-di-diy
2		Pemda DIY Dorong Strategi Kabupaten/Kota Percepat Vaksinasi	Gubernur DIY menggelar Rapat Evaluasi Perkembangan Penanganan CoViD-19 DIY bersama Bupati/Wali Kota	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Pemerintah Daerah (Pemda) DIY mendorong kabupaten/kota se-DIY untuk menyusun strategi terbaik yang dapat dilakukan di wilayah masing-masing untuk mempercepat proses vaksinasi. Strategi-strategi tersebut kemudian dapat dikonsolidasikan dengan Pemda DIY.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9543-pemda-diy-dorong-strategi-kabupaten-kota-percepat-vaksinasi

3		Pangdam IV Diponegoro Mayjen Rudianto Bertemu Sri Sultan HB X	Gubernur DIY Sri Sultan HB X bertemu dengan Pangdam IV Diponegoro Mayjen TNI Rudianto yang didampingi Ka.Kesdam, As Ops, Aster Kasdam dan Dan Rem 072 Pamungkas	Gedung Wilis, Kepatihan Yogyakarta.	Gubernur DIY Hamengku Buwono X yang didampingi Sekda DIY Drs. Kadarmanto Baskoro Aji se usai pertemuannya dengan Pangdam IV Diponegoro ketika dikonfirmasi apa yang dibahas dengan Pangdam dalam pertemuan tersebut, beliau menyampaikan bahwa pertemuannya dengan Pangdam IV Diponegoro hanya silaturahmi.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9544-pandam-iv-diponegoro-mayjen-rudianto-bertemu-sri-sultan-hb-x
---	--	--	---	-------------------------------------	---	---

Tanggal 20 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		DIY Targetkan 11 Medali pada PON XX 2021 di Papua	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dan Wakil Gubernur KGPAAPaku Alam X bertemu dengan Ketua KONI DIY Prof. Dr. H. Djoko Pekik Irianto, M.Kes., AIFO yang didampingi pengurus KONI DIY lainnya seperti Ir. Pramono (Wakil Ketua Umum I), Dr. Pt. Rumpis Agus Sudarko, M.S (Wakil Ketua Umum II), GKR Bendara (Wakil Ketua Umum III), Kabid Sarana Prasarana	Kepatihan, Yogyakarta	Sehubungan dengan akan berangkatnya tim kontingen DIY ke ajang PON XX di Papua, Ketua KONI DIY mohon doa restu masyarakat DIY dari berangkat, bertanding, dan sampai kembali ke Yogyakarta dalam keadaan sehat, mencapai target bahkan melampauinya	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9547-diy-targetkan-11-medali-pada-pon-xx-2021-di-papua

2		RSUP Sardjito Didorong Lahirkan Standar Layanan dan Riset Kelas Dunia	dan Aset, Drs. Sigit Saptorahardjo dan Anggota Bidang Promosi, Media dan Humas, Sasongko Iswandaru, S.E. Sri Sultan Hamengku Buwono X kembali dilantik sebagai Dewan Pengawas (Dewas) RSUP Sardjito secara daring	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	RSUP Sardjito diharapkan bisa menjadi RS Rujukan di Jawa Tengah (Jateng) dan DIY sekaligus mendukung terjaminnya tempat untuk pelayanan kesehatan masyarakat DIY.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9548-rsup-sardjito-didorong-lahirkan-standar-layanan-dan-riset-kelas-dunia
---	--	--	--	--	---	---

Tanggal 21 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Rapor Baik dari Pusat, DIY Usulkan 4 Perusahaan Uji coba 100% WFO	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti rapat Evaluasi Penerapan Protokol Kesehatan Sektor Industri	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Pemerintah Daerah DIY dinilai baik oleh pemerintah pusat dalam melakukan uji coba penerapan <i>Work From Office</i> (WFO) atau bekerja dari kantor pada 6 perusahaan esensial DIY. Oleh karenanya, Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengusulkan untuk menambah jumlah perusahaan yang akan diuji coba menerapkan WFO 100%.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9550-rapor-baik-dari-pusat-diy-tambah-4-perusahaan-ujicoba-100-wfo

Tanggal 23 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		DIY Siapkan Implementasi Peduli Lindungi	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri Rapat Koordinasi bersama Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi RI yang membahas Uji Coba Protokol Kesehatan dan Aplikasi Peduli Lindungi untuk Restoran di Luar Mall/Pusat Perbelanjaan.	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Pemerintah Daerah (Pemda) DIY tetap akan melakukan persiapan rencana implementasi aplikasi Peduli Lindungi untuk tempat makan maupun mall/pusat perbelanjaan. Sesuai instruksi pemerintah pusat, Pemda DIY juga akan menggandeng berbagai asosiasi sebagai pelaku kebijakan ini.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9553-diy-siapkan-implementasi-peduli-lindungi

Tanggal 24 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		RSUP dr. Sardjito Unggul Dalam Pelayanan, Kesehatan dan Pendidikan	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X kembali menjabat sebagai Dewan Pengawas RSUP Dr. Sardjito. Sebagai Ketua Dewan Pengawas RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta Periode Tahun 2021-2026	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	RSUP dr. Sardjito sebagai salah satu andalan masyarakat untuk memperoleh layanan kesehatan menjadi prioritas utama. . Ditengah kondisi pandemi ini, Sri Sultan menjelaskan, memang situasi ini merubah segala aspek kehidupan secara fundamental juga berimbas bagi seluruh civitas hospitalia.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9554-rsup-dr-sardjito-unggul-dalam-pelayanan-kesehatan-dan-pendidikan

2		Skrining Digital Bagi Pengunjung Restoran	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti Rakor Persiapan Uji Coba Protokol Kesehatan dan Aplikasi Peduli Lindungi untuk Restoran di Luar <i>Mall</i> yang dipimpin oleh Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi RI.	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Pemerintah telah menyusun protokol bagi restoran di luar <i>mall</i> yaitu dengan melakukan <i>skrining digital</i> melalui aplikasi Peduli Lindungi baik bagi pengunjung maupun karyawan. Petugas kemudian memeriksa <i>scan QR Code</i> dari aplikasi tersebut.. terdapat 3 kategori QR Code yang muncul, yaitu hijau, kuning, dan merah.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9556-skrining-digital-bagi-pengunjung-restoran
---	--	--	---	--	---	---

Tanggal 25 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		TPID DIY Terbaik 2020 se-Jawa dan Bali	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti acara Rakornas Pengendalian Inflasi 2021 melalui <i>virtual meeting</i> , yang diselenggarakan untuk memperkuat komitmen dan dukungan pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas harga, sebagai pilar pertahanan daya beli masyarakat dan pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan.	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Dalam acara pembukaan Rakornas hari ini, diumumkan pula Daerah Istimewa Yogyakarta sebagai penerima TPID Awards Terbaik 2020 untuk Wilayah se-Jawa dan Bali. Hal ini tentunya membawa kebahagiaan bagi TPID DIY.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9558-diy-raih-penghargaan-tpid-awards-2020

Tanggal 26 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Akuntabel dan Aplikabel, Pesan Sri Sultan pada Kepala Baru BPKP DIY	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melantik Kepala BPKP DIY periode 2021-2024 Adi Gemawan, Ak., MM untuk menggantikan Kepala BPKP DIY yang sebelumnya, Slamet Tulus Wahyana yang pada awal Juni lalu memasuki masa purna bakti.	Bangsalsari, Klaten, Yogyakarta	Sri Sultan menyampaikan bahwa momentum pelantikan ini merupakan mengingatkan pada MoU BPKP-PEMDA DIY tentang " <i>Penguatan Good Governance</i> ". Dalam konteks pandemi Covid-19 ini, diharapkan BPKP memberi metode-metode praksis. Selain akuntabel dalam internal audit, juga aplikabel dalam kondisi kedaruratan saat ini.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9561-akuntabel-dan-aplikabel-pesan-sri-sultan-pada-kepala-baru-bpkp-diy

Tanggal 26 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Akuntabel dan Aplikabel, Pesan Sri Sultan pada Kepala Baru BPKP DIY	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melantik Kepala BPKP DIY periode 2021-2024 Adi Gemawan, Ak., MM untuk menggantikan Kepala BPKP DIY yang sebelumnya, Slamet Tulus Wahyana yang pada awal Juni lalu memasuki masa purna bakti.	Bangsalsari, Klaten, Yogyakarta	Sri Sultan menyampaikan bahwa momentum pelantikan ini merupakan mengingatkan pada MoU BPKP-PEMDA DIY tentang " <i>Penguatan Good Governance</i> ". Dalam konteks pandemi Covid-19 ini, diharapkan BPKP memberi metode-metode praksis. Selain akuntabel dalam internal audit, juga aplikabel dalam kondisi kedaruratan saat ini.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9561-akuntabel-dan-aplikabel-pesan-sri-sultan-pada-kepala-baru-bpkp-diy

2		DIY Siapkan Uji Coba Sekolah Tatap Muka	Menkomarvest Luhut Binsar Pandjaitan menggelar rapat bersama jajaran Kementerian Pendidikan RI, Kementerian Kesehatan, jajaran kementerian lainnya serta para gubernur, guna membahas kesiapan masing-masing daerah dalam penyelenggaraan pendidikan tatap muka secara daring	Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta.	Pemerintah terus mengupayakan agar penyelenggaraan pendidikan pada anak bisa kembali menggunakan metode tatap muka. Hal ini karena sudah lebih dari satu tahun semenjak Pandemi Covid – 19 melanda Indonesia, metode daring dipilih untuk penyelenggaraan pendidikan.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9562-diy-siapkan-uji-coba-sekolah-tatap-muka
---	--	--	---	--	---	---

Tanggal 27 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Program Kita Jaga Usaha, Bentuk Stimulus Bagi UMKM	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri <i>launching</i> Program Kita Jaga Usaha. Program ini membahas tentang CoViD-19 telah menimbulkan setidaknya tiga dampak terhadap perekonomian, baik secara internasional, nasional, maupun daerah.	Bangsalsari Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Sri Sultan mengungkapkan harapannya agar program yang dilaksanakan Satgasnas CoViD-19 BAZNAS RI ini memberi kemudahan dalam proses dan persyaratannya serta diharapkan tepat sasaran agar benar-benar menjadi stimulus untuk pemulihan ekonomi.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9564-program-kita-jaga-usaha-bentuk-stimulus-bagi-umkm

2		Kereta Bandara YIA Beroperasi, Mudahkan Mobilitas Bangkitkan Ekonomi	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mendampingi Menteri Koordinator Maritim dan Investasi (Menkomarvest) Luhut Binsar Pandjaitan, dalam <i>soft launching</i> Kereta Bandara Yogyakarta International Airport (YIA),		Menteri Luhut menyatakan bahwa Operasional kereta bandara diharapkan tetap memperhatikan protokol kesehatan secara ketat. Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X pada kesempatan tersebut menyampaikan ungkapan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dari mulai persiapan hingga kereta bandara kini telah beroperasi. Walaupun memang harus diakui operasional bandara di Kulon Progo ini harus tersendat akibat pandemi Covid-19.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9565-kereta-bandara-yia-beroperasi-mudahkan-mobilitas-bangkitkan-ekonomi
---	--	---	--	--	--	---

Tanggal 30 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Pemda DIY Menerima Bantuan dari Benihbaik.com	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menghadiri rapat melalui <i>video conference</i>	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Menyangkut bantuan UMKM melalui koperasi, imbuhan Sultan, Pemda DIY membantu melalui aplikasi internet untuk ongkos kirim barang yang dinamakan “Si Bakul Jogja” kerjasama dengan PT. Pos Indonesia dan Gojek Indonesia.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9567-melalui-vid-con-gubernur-diy-terima-bantuan-dari-superindo

Tanggal 31 Agustus 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
----	-----	-------	----------	--------	--------------	------

1		DIY Kembali Terima Penghargaan Tepat Waktu TLHP	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X secara daring menerima penghargaan. Penghargaan diberikan dalam acara Launcing Sinergitas Pengelolaan Bersama <i>Monitoring Centre for Prevention (MCP)</i> Tahun 2021.	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Pemerintah Daerah (Pemda) DIY kembali menerima penghargaan dari Menteri Dalam Negeri RI sebagai provinsi yang Tepat Waktu dalam Penyelesaian Tindak Lanjut Hasil Pengawasan (TLHP) Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah oleh Inspektorat Jenderal Kemendagri RI. Penghargaan ini diberikan kepada sepuluh daerah setingkat provinsi untuk pengawasan tahun 2019.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9568-diy-kembali-terima-penghargaan-tepat-waktu-tlhp
---	--	--	---	---	---	---

Tanggal 1 September 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Gubernur DIY Tandatangani KUA PPAS 2022	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengikuti Rapat Paripurna DPRD DIY ke-23 Masa Persidangan III Tahun Sidang 2021 dengan agenda Laporan Badan Anggaran DPRD DIY atas Pembahasan Rancangan Kebijakan Umum Anggaran dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara APBD DIY TA 2022	Gedung DPRD DIY, Jalan Malioboro nomor 54 Yogyakarta.	Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa dengan telah disepakatinya Kebijakan Umum APBD DIY TA 2022 serta Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara TA 2022, maka eksekutif dan legislatif pada hakekatnya mempunyai tanggung jawab yang sama sesuai fungsi dan kewenangannya untuk mewujudkan keberhasilan pelaksanaan pembangunan pada Tahun 2022 di Daerah Istimewa Yogyakarta.	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9573-sri-sultan-tandatangani-nota-kesepakatan-bersama-dengan-pimpinan-dprd-diy

2		Bentuk Apresiasi, Sri Sultan Tinjau Vaksinasi Massal Gelaran Stakeholder	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X meninjau program vaksinasi Covid-19 yang diselenggarakan secara massal. Agenda vaksinasi yang diselenggarakan oleh <i>tiket.com</i> dengan target sasaran 30.000 orang ini digelar selama 7 hari sejak Rabu (01/09) hingga Selasa (07/09) pukul 08.00-16.00 WIB.	Grha Pradipta (JEC), Bantul,	Program vaksinasi ini diperuntukkan bagi masyarakat umum penerima dosis pertama, tanpa persyaratan domisili, golongan mulai dari usia lebih dari 12 tahun dan golongan pekerja pariwisata dan ekonomi kreatif. Pendaftaran peserta vaksinasi pun sudah dapat dilakukan melalui fitur tiket TO DO yang tersedia dalam aplikasi dari tanggal 26 Agustus 2021.	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9574-bentuk-apresiasi-sri-sultan-tinjau-vaksinasi-massal-gelaran-stakeholder
Tanggal 3 September 2021						
No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Buka Peluang dengan Stakeholder, Pemda DIY Pacu UKM Terus Naik Kelas	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melakukan audiensi secara virtual dengan PT Shopee Indonesia (Seagroup)	Gedhong Pracimosono, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta	Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengatakan Pemda DIY senantiasa mengupayakan UKM di DIY terus naik kelas. Selain meningkatkan penghasilan pelaku UKM, mutu produk, serta jaringan,	https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9580-buka-peluang-dengan-stakeholder-pemda-diy-pacu-ukm-terus-naik-kelas

2	<p>Gubernur DIY Tandatangani Nota Kesepakatan Perubahan KUPA – PPAS</p>	<p>Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X didampingi oleh Wakil Gubernur DIY KGPAA Paku Alam X, menghadiri Rapat Paripurna ke-24 Masa Persidangan III Tahun Sidang 2021</p>	<p>Gedung DPRD DIY, Yogyakarta.</p>	<p>UKM DIY turut menambah pendapatan perekonomian daerah.</p> <p>Sri Sultan menyatakan bahwa pembahasan perubahan kebijakan umum APBD dan prioritas plafon anggaran sementara tersebut menggambarkan pentingnya penyamaan persepsi tentang perubahan asumsi yang melandasi terjadinya perubahan kebijakan dan prioritas pembangunan yang akan dilaksanakan oleh Pemda DIY hingga akhir tahun anggaran 2021.</p>	<p>https://jogjaprov.go.id/berita/detail/9581-gubernur-diy-tandatangani-nota-kesepakatan-perubahan-kupa-ppas</p>
---	--	--	-------------------------------------	---	--

Tanggal 5 September 2021

No	Jam	Judul	Kegiatan	Tempat	Hasil/Resume	Link
1		Peletakan Batu Pertama Gedung Baru Kampus Berbasis Budaya	Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X bersama Prof. Dr. Moh. Mahfud MD, SH., SU mengawali peletakan batu pertama pembangunan kampus baru Universitas Widya Mataram	Universitas Widya Mataram di Jalan Tata Bumi Selatan, Banyuraden, Kecamatan Gamping, Kabupaten Sleman, Yogyakarta	Gubernur DIY dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat atas pembangunan kampus baru Universitas Widya Mataram. Sri Sultan selaku pendiri dan sekaligus Ketua Dewan Pembina Yayasan Mataram Yogyakarta juga mengucapkan rasa terima kasih kepada seluruh civitas akademika Widya Mataram atas usaha kerja kerasnya selama ini	https://jogjaprovo.go.id/berita/detail/9582-universitas-widya-mataram-kampus-berbasis-budaya